

Sporttänzer suchen ihren Meister

Saarlandmeisterschaften am Sonntag in St. Arnual

Homburg. Drei Paare der Tanzsportabteilung „Schloss Karlsberg“ im Rock'n'Roll-Club Homburg gehen am Sonntag, 18. Januar, in der Scharnhorsthalle St. Arnual bei den Titelkämpfen der saarländischen Sporttänzer an den Start. Sascha Meyer/Cathrin Anne Lang treffen im kombinierten Turnier der Hauptgruppe A/S Latein auf starke, zum Teil deutlich jüngere Konkurrenz. Insgesamt sind neun Paare am Start,

viele davon dürfen auch noch in der Jugend tanzen und machen bei der Meisterschaft von ihrem Doppelstartrecht in der nächsten Altersgruppe Gebrauch. In der Hauptgruppe B Latein wollen sich Marco Messina/Katja Blinn gegen Paare aus Ottweiler, Saarbrücken und Saarlouis behaupten. Yves-Pascal Rauchfuß und Nina Ellenberger treten in Junioren II C Latein an. Die Tänze beginnen um 10.30 Uhr. *om*